

Herr Dr. phil. h. c. Kurt Meißner

feierte am 9. März 1955 seinen siebzigsten Geburtstag.

Kurt Meißner, einer der bekanntesten Japandeutschen, hat als langjähriger Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Natur- und Völkerkunde Ostasiens Tôkyô das internationale Ansehen dieser Gesellschaft wie die japanologischen Studien hervorragend gefördert. Für seine eigenen Forschungen hat ihm die Philosophische Fakultät der Universität Hamburg in diesem Jahr den Ehrendoktor verliehen.

Die Gesellschaft für Natur- und Völkerkunde Ostasiens, Hamburg, die ihre Gründung vor allem seiner Initiative verdankt, hat ihn mit Beschluß der Hauptversammlung vom 7. März 1955 zum Ehrenmitglied ernannt. Sie wünscht dem Jubilar viele weitere frohe und ertragreiche Jahre.

Dr. h. c. Emil Helferich

Vorsitzender

der Gesellschaft für Natur- und Völkerkunde Ostasiens